



Comisión
Nacional de
**Evaluación y
Productividad**

SESIÓN N° 151

COMISIÓN ASESORA NACIONAL DE EVALUACIÓN Y PRODUCTIVIDAD

En Santiago de Chile, a 02 de agosto de 2023, en sus dependencias ubicadas en Amunátegui 232, oficina 401, comuna de Santiago, se realizó la sesión N° 151 de la Comisión Asesora Nacional de Evaluación y Productividad (CNEP), con la participación de los siguientes consejeros y consejeras:

Don Raphael Bergoeing, quien preside la reunión; doña Pamela Jervis; doña Susana Modschein, don Dusan Paredes y don Andrés Zahler.

Asisten, en representación de la Dirección de Presupuestos del Ministerio de Hacienda (DIPRES), don Rodrigo Díaz; y don Felipe Correa de la Subsecretaría de Evaluación Social.

Participan también, el Secretario Ejecutivo de la Comisión, don Rodrigo Krell, y su Director Jurídico, don Cristian Romero.

Siendo las 15.00 horas se inicia la sesión:

I. Varios

El Presidente, señor Bergoeing, comenta que se ha encomendado a la CNEP la revisión del borrador del informe que emitirá el Comité de Expertos presidido por el ex ministro de Hacienda, don Manuel Marfan, encargado de calcular el espacio fiscal que pueden generar las medidas de estímulo al crecimiento, inversión y diversificación productiva contenidas en el Pacto Fiscal, así como su efecto recaudatorio en el período 2024- 2034.



Comisión
Nacional de
**Evaluación y
Productividad**

Agrega que, en el marco del citado Pacto Fiscal, se ha mencionado la opción de contar con una institución con rango legal, que revise la calidad de las políticas públicas, discusión de interés para la CNEP, dado el rol que ha jugado a través de sus estudios en dicha tarea.

II. Capítulo temático informe anual

El economista de la Secretaría Ejecutiva, don Benjamín Díaz, junto a las economistas consultoras, doña Camila Arroyo y doña Isidora Palma, realizan una presentación preliminar de los contenidos del capítulo temático que contendrá el informe anual de la CNEP, a presentar en enero próximo.

La temática versará sobre la relación entre Productividad y formación de profesionales de carreras vinculadas a la ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas o STEM, por sus siglas en inglés.

Los consejeros realizan diversas observaciones, de las cuales el equipo toma nota para realizar los ajustes al texto en desarrollo.

III. Presentación avances Agenda de Evaluación

Las economistas de la Secretaria Ejecutiva, doña Sandra Peralta, doña Consuelo Sotomayor y doña Laura González, presentan los avances de la Agenda de Evaluación que se está desarrollando a fin de dar cumplimiento al mandato contenido en el decreto N° 1.510 de 30 de agosto de 2021 del Ministerio de Hacienda, que creó la Comisión Nacional de Evaluación y Productividad.



Comisión
Nacional de
**Evaluación y
Productividad**

Se señala que la Agenda pretende ser un documento analítico con dos grandes objetivos: (1) generar un catastro de los instrumentos de evaluación de políticas públicas en Chile; y (2) desarrollar un diagnóstico con el fin de dar los lineamientos institucionales, metodológicos y regulatorios para el fortalecimiento y promoción de la evaluación.

Los consejeros realizan diversas consultas y observaciones, las cuales son abordadas por el equipo de la Secretaría Ejecutiva.

Sin otros temas que discutir, se pone término a la reunión siendo las 18.00 horas.

Firman la presente acta, el Presidente, señor Bergoeing; el Secretario Ejecutivo, señor Krell, y el Director Jurídico, señor Romero, dando fe que su contenido refleja fielmente el contenido de la sesión.

Sr. Raphael Bergoeing (Presidente)	
Sr. Rodrigo Krell (Secretario Ejecutivo)	
Sr. Cristian Romero (Director Jurídico)	

